

PT TELKOM INDONESIA (PERSERO) Tbk

INFORMASI KEPADA INVESTOR
(No. 119/PR000/COP-A0070000/2016)

Penghentian Akuisisi AP Teleguam Inc.

Perusahaan Perseroan (Persero) PT Telekomunikasi Indonesia Tbk (“Telkom”) dan Advantage Partners bersepakat untuk mengakhiri perjanjian terkait akuisisi kepemilikan Advantage Partners di AP Teleguam Holding, Inc. Dengan pengumuman ini, kedua belah pihak akan menghentikan proses akuisisi, termasuk proses perizinan dengan Committee on Foreign Investment di Amerika Serikat, Team Telecom dan Federal Communications Commission. Advantage Partners akan tetap mempertahankan kepemilikannya di AP Teleguam Holding, Inc.

2 Juni 2016

Hormat kami,



ANDI SETIAWAN
VP Investor Relations

Untuk informasi lebih lanjut, silahkan menghubungi:

Investor Relations
PT Telkom Indonesia (Persero) Tbk

Tel. : 62-21-5215109
Fax. : 62-21-5220500
E-mail : investor@telkom.co.id
Website : www.telkom.co.id

Tentang PT Telkom Indonesia (Persero) Tbk

PT Telkom Indonesia (Persero) Tbk (“Telkom”) adalah perusahaan telekomunikasi dan penyedia jaringan terbesar di Indonesia. Perusahaan memberikan berbagai layanan telekomunikasi dan jaringan, antara lain koneksi *fixed-line*, layanan seluler, layanan jaringan dan interkoneksi, serta layanan internet dan komunikasi data. Disamping layanan telekomunikasi, Telkom juga mengoperasikan bisnis multimedia, seperti konten dan aplikasi, melengkapi portofolio bisnis TIMES: Telekomunikasi, Informasi, Edutainment dan Service (layanan). Saham Telkom diperdagangkan di Bursa Efek Indonesia (BEI) dan New York Stock Exchange (NYSE), dengan *ticker* TLKM dan TLK.

Tentang GTA

GTA adalah sebuah perusahaan layanan komunikasi lengkap yang inovatif dan mempunyai dedikasi untuk meningkatkan gaya hidup, produktivitas dan masa depan penduduk, bisnis dan pemerintahan Guam. GTA telah melayani Guam selama lebih dari 40 tahun dengan platform quadruple-play yang terintegrasi, yaitu wireless, broadband, Pay-TV dan telepon *fixed-line*, dengan dukungan infrastruktur jaringan yang komprehensif.

Tentang Telkom USA

Telkom USA didirikan pada bulan Desember 2013 dan dimiliki 100% oleh PT Telekomunikasi Indonesia International (Telin). Telin adalah perusahaan sub holding dari Telkom Indonesia dengan fokus pada portofolio bisnis internasional.

Tentang Advantage Partners

Advantage Partners adalah penyedia jasa untuk beberapa dana ekuitas pribadi (“AP Funds”). AP Funds dengan dukungan dari Advantage Partners telah melakukan investasi di lebih dari 50 perusahaan di beberapa jenis industri termasuk telekomunikasi, produk/jasa konsumen, industrial dan distribusi baik di Jepang maupun di beberapa negara lainnya.